



## Service steht bei den Hessen hoch im Kurs

Service steht bei den Hessen hoch im Kurs  
Rekordquote für "Service: Gesundheit" am Donnerstag  
Das Magazin "Service: Gesundheit" im hr-fernsehen hat am gestrigen Donnerstag die beste Einschaltquote seit Einführung der Sendung 1998 erzielt. Die Folge mit dem Titel "Wenn der Darm Alarm schlägt" erreichte einen Marktanteil von 19,0 Prozent, das entspricht 190.000 Zuschauer in Hessen. Es moderierte Anne Brüning. Auch die im Anschluss folgende Ausgabe von "Alle Wetter!" konnte erneut einen Quotenrekord erzielen: Mit 28,9 Prozent Marktanteil und 320.000 Zuschauer konnte der erst am 6. August erreichte Bestwert übertroffen werden. Die von Thomas Ranft moderierte Sendung beschäftigte sich unter anderem mit den Reisegewohnheiten der Deutschen im Zeichen des Klimawandels.  
Christian Bender (069) 155-2290 christian.bender@hr.de  
Marco Möller (069) 155-4401 marco.moeller@hr.de  
Sebastian Hübl (069) 155-3789 sebastian.huebl@hr.de  


## Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

## Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.